

Richterswil, im August 2015

Herzlichen Dank

Für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen des Mitgefühls die wir beim Abschied unseres lieben

Fritz Leuthold

erfahren durften, danken wir ganz herzlich.

Besonders danken wir

- Pfarrer Ronald Herbig Weil für die einfühlsame Gestaltung des Trauergottesdienstes
- den Gebrüdern Rutz für die musikalische Begleitung
- Herr Andreas Zwingli für das schöne Orgelspiel
- dem Wohn- und Pflegeheim Etzelblick für die fürsorgliche Pflege
- für die vielen Beileidskarten, die Blumen und Spenden zu Gunsten des Wohn- und Pflegeheim Etzelblick

Die Trauerfamilie